



COLDWELL BANKER

JAGER IMMOBILIER

7 Pièces

425 m²

Réf. 394V2970M

9 900 000 €

Paris 16^{Eme}

Maison à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier prestigieux, cette propriété rare de plain-pied, d'environ 425 m², est nichée au cœur d'un magnifique jardin paysager de 400 m². Entièrement repensé et rénové avec soin par un architecte d'intérieur et un décorateur, il offre des prestations haut de gamme et un cadre de vie raffiné. La demeure s'ouvre sur une triple réception baignée de lumière, donnant sur le jardin. Elle comprend également une somptueuse suite parentale avec dressing et salle de bains, un bureau, une seconde chambre avec sa salle d'eau, ainsi qu'un appartement de service indépendant de 40 m² ...

Located in a prestigious area, this rare single-storey property of approximately 425 m² is nestled in the heart of a magnificent landscaped garden of 400 m². Entirely redesigned and carefully renovated by an interior designer and decorator, it offers high-end services and a refined living environment. The house opens onto a triple reception room bathed in light, overlooking the garden. It also includes a sumptuous master suite with dressing room and bathroom, an office, a second bedroom with its shower room, as well as an independent service apartment of 40 m² fully equipped. Exceptional ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

